

EUSKADIREN AHOTSA. CON VOZ PROPIA.



Aitor
Esteban Bravo
atsegin dut 


ANDONI ORTUZAR Sestaon, 2023ko uztailaren 11n

Balioa izango duen diskurtso bakarra hizlariak bertan eskainiko duena izango da.
El único discurso válido será el pronunciado por el orador o la oradora en el acto.

Ezkerralde eta Meatzaldeko alderdikide eta abertzaleok! Arratsaldeon eta eskerrik asko gurekin izateagatik kanpaina berezi, bitxi honetan!

Kanpaina berezia , bitxia esango dugu; baina benetan garrantzitsua, Euskadiren etorkizunerako eta Madrilen gure interesak defendatzeko. Uztailaren 23an aukeratuko ditugu Espainiako Gorteetan lau urtez ordezkatzeko gaituzten pertsonak. Eta sinestarazi nahi digute hau dela 'Duelo al sol' pelikulan bezala, Sánchez eta Feijóoren artean. Baina hori gezurra da, gezur borobila. Iruzur galanta. Atzoko debatea bezalakoa. Iruzur handia, ez bata ez besteak ez zutelako 'Euskadi' hitza aipatu ere egin. Eta Euskadiren inguruan hitz egin zutenean, elkarri eraso egiteko armatzat erabili gintuzten. Lotsa sentitu nuen atzo! Auzo Lotsa! 'Vergüenza ajena' esaten dena! Eta gero harrিতa egongo dira euskaldun garela esaten dugunean, soilik euskaldun. Hori ete da Euskadirekin daukaten konpromisoa? Hori ete da pluraltasuna? Eztabaida biren artean... eta gu, balantza benetan mugituko dugunak, etxean eta hitz egin ezinik. Ez dakit nork irabazi zuen, irabazle bat egotekotan, baina argi dago nor urten zen galtzaile: Euskadi eta euskaldunak.

No sé si visteis el debate de ayer. Yo lo vi, más por responsabilidad que por interés, todo sea dicho. Si os fijasteis, aparte de que Euskadi y sus intereses no salieron para nada entre los temas de discusión, la mayor parte del tiempo estuvieron hablando de quiénes han sido, de quiénes hemos sido, socios de uno y de con quién va a pactar el otro si lo necesita para llegar a la Moncloa. O sea, que aquí uno de los ejes principales de lo que viene es con quién pueden pactar cada uno de ellos... pero los que estamos llamados a ser quienes demos o quitemos mayorías absolutas no estuvimos presentes en el debate. A nosotros y a nosotras nos quieren muditos y modositos hasta el día 24 de julio. Entonces, con la calculadora en la mano, Sánchez o Feijóo, Feijóo o Sánchez, o los dos, nos empezarán a cortejar a unos o a otros para conseguir nuestros votos. Pero ahora no. Ahora calladitos, ausentes, partidos de Segunda. ¡Pues no! Nos rebelamos. Es un fraude a la democracia y a la igualdad de oportunidades. Se aprovechan de una situación de privilegio, de fuerza, para dejarnos sin voz y sin altavoz, pero luego vendrán con toda la cara del mundo a decirnos que les demos nuestro voto. El del PNV –si es que es necesario– va a estar muy caro, ¡que lo sepan! En todo caso, y por ir fijando posiciones. Quien quiera hablar con nosotros tendrá que ser sobre la base de tres principios irrenunciables: el respeto más absoluto al autogobierno vasco; el respeto más absoluto a los principios democráticos y a los derechos de las personas; y el respeto más absoluto a las demandas mayoritarias de la ciudadanía vasca. Sin esos tres elementos, no habrá nada de qué hablar con el PNV. O, lo que es lo mismo, con Vox no tenemos nada de qué hablar, y con quien se apoye en Vox, tampoco. ¡Tampoco! Así de claro y así de rotundo. Ni por acción ni por omisión vamos a blanquear a la ultraderecha española. Ni por acción ni por omisión nuestra la ultraderecha española va a tener un milímetro de espacio. ¡Vox y nosotros somos antónimos!

Y dejo de hablar de estos porque, al final, estoy cayendo yo mismo en su trampa. Vamos a hablar de lo nuestro. Y lo nuestro es Euskadi, lo nuestro es Sestao, es Ezkerraldea, Bizkaia,

Euskadi entera. Y esta zona es la mejor demostración de que lo nuestro empieza y termina aquí, en los pueblos de Euskadi. Hubo un tiempo en que esta zona era el corazón productivo del País. Altos Hornos, La Naval, Babcock, General Eléctrica, la Westinghouse, Tubos... Una larga lista de empresas que daban trabajo a miles de trabajadores y trabajadoras. Hoy apenas queda nada de aquellos gigantes que tuvieron pies de barro. Se abrieron las fronteras a Europa, sus productos no eran competitivos y fueron cayendo una a una. ¡Pero ojo! No debemos olvidar que aquello sucedió también por la desidia y una falta de interés enorme por parte del Gobierno central español. Oímos aquella frase que nos dejó helados, lo de que "la mejor política industrial es la que no existe". Y no la dijo ningún ministro liberal, ni ningún empresario de derechas. La dijo un ministro socialista, Solchaga. Y, claro, la llevaron a rajatabla, y quienes pagamos las consecuencias fuimos nosotras y nosotros, quienes vivíamos y queríamos trabajar aquí. Fue la desidia de los socialistas la que puso la puntilla a nuestra industria. No se nos debe olvidar aquello.

Zorionez, gaur egun gure Ezkerraldeak une benetan ona bizi du alderdi ekonomikoan. Antzinako enpresa handi haien orde, enpresa txikiagoak daude, baina askoz gehiago dira eta, batez ere, etorkizun hobea eta luzea dute. Milaka pertsonentzako lanpostuak ematen dituzte eta, beraiei esker, Ezkerraldea da, berriz ere, Euskadiko bihotz industrial. Eta aldaketa hori nori esker eman den? Euskal erakundeei esker! Hamarkadatan eginiko lanari esker izan da, gure politika industrialari esker. Benetako politika industrial egiten delako. Eta, argi izan dezagun, politika industrialik onena da... egiten dena! Hementxe erakutsi dugu hori. Hementxe! EAJ eredu! ¡Modelo PNV!

Así es. La mejor política industrial es la que existe. Y las Instituciones vascas llevan décadas liderando y aplicando una política industrial que es modélica y que, por ejemplo, ahora con el tema de los Fondos Europeos ha sido puesta como ejemplo no sólo en Madrid, sino también en Bruselas. Y una política industrial por la que nos ha tocado bregar y defender con uñas y dientes ante el actual Gobierno y en la negociación de las medidas que han sido llevadas al Congreso de los Diputados. Si el PNV no hubiera estado presente en Madrid esta legislatura, miles de empresas vascas habrían cerrado por los efectos de políticas erróneas que este Gobierno quería poner en vigor. Acordaos de cuando querían dar cerrojazo a todo durante la pandemia, o de la desidia y falta de acción que tuvieron cuando la energía se puso por las nubes y hacía imposible trabajar a nuestra siderurgia. Fuimos nosotras y nosotros quienes les obligamos a cambiar el paso. Fue el Grupo Vasco quien puso sobre la mesa soluciones para hacer posible que las empresas vascas pudieran seguir abiertas y mantuvieran el empleo. Fue el PNV quien, en conversación directa entre Pedro Sánchez y yo mismo, conseguimos que nos hicieran caso. Y luego, en privado, nos han reconocido que menos mal que estuvimos allí presionando porque, si no, no ya en Euskadi sino en todo el Estado las consecuencias habrían sido letales para la economía. Hemos sido cruciales estos años para defender los intereses vascos. Y en esa tarea hemos estado solos. Por eso pedimos ahora apoyo electoral. Para seguir teniendo la fuerza y la capacidad de influencia que nos ha permitido sacar adelante cosas buenas para Euskadi. Si no estamos nosotras y nosotros, no lo va a hacer nadie. El resto se dedican a sus juegos de bloques y a leyes cosméticas, pero de las cosas de comer solo se ocupa el PNV. Así que ya sabéis, hay que anchar el mensaje: si queremos una Euskadi bien defendida en Madrid, si queremos que la voz y los intereses de vascos y vascas se escuchen y se consigan en Madrid, ¡hay que ir a votar y hay que votar PNV! ¡La voz vasca en Madrid! ¡La influencia vasca en Madrid! ¡La defensa de lo vasco en Madrid! Eman botoa Euzko Alderdi Jeltzaleari! ¡Vota Partido Nacionalista Vasco!

Gora Euskadi askatuta!!!